

PRESSEMITTEILUNG #329 – 03. Dezember 2020

Kerstin Metzner:

Für klare Regeln entlang der Lieferketten!

Anlässlich der heutigen Landespressekonferenz zu einem Lieferkettengesetz erklärt die Sprecherin für Nachhaltigkeitspolitik der SPD-Fraktion, Kerstin Metzner:

„Das gemeinsame Bekenntnis der Akteure von BEI, Ehrenamt, Kirche und Gewerkschaft bestärkt mich in der Forderung, ein klares Bekenntnis aus dem Schleswig-Holsteinischen Landtag zum Lieferkettengesetz zu senden. Wir alle spüren derzeit selbst, wie sehr wir auf das Funktionieren von Lieferketten angewiesen sind. Klare Regeln zur Einhaltung der menschenrechtlichen Sorgfaltspflicht und von Nachhaltigkeitsstandards sind keine Luxusforderungen, sondern ein Erfordernis!“